

Legal |
Noticias y reportajes | Estudios de abogados | Artículo 2 de 2

Larrain y Asociados incorpora a cuatro abogados corporativos

Se trata de **Trinidad Morán**, **María Alejandra Bulnes**, **Ignacio Paci** y **Alejandra Prieto**.

Domingo, 18 de abril de 2021 a las 16:30



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Con el objeto de fortalecer el área corporativa de Larrain y Asociados, durante el primer semestre de este año se incorporaron cuatro nuevos abogados: **Trinidad Morán Ovalle**, **María Alejandra Bulnes**

Swinburn, Ignacio Paci Navarro y Alejandra Prieto Cardone.

Todos obtuvieron su licenciatura en Derecho en la Universidad Católica.

Morán ha centrado su práctica en las áreas de recursos naturales y derecho corporativo y antes trabajó en Philippi Prietocarrizosa Ferrero DU & Uría (PPU).

En tanto, Bulnes, Paci y Prieto empiezan su carrera profesional en la firma.

EL MERCURIO

Términos y condiciones de la Información © 2002 El Mercurio Online